



*La Legislatura de la Provincia de Tierra del Fuego,  
Antártida e Islas del Atlántico Sur  
República Argentina*

**RESUELVE:**

**Artículo 1º.-** Declarar de interés provincial la decisión de la Comisión del Límite Exterior de la Plataforma Continental creado por la Convención de la ONU sobre Derecho del Mar, mediante el cual se aprobó la ampliación del límite exterior de la plataforma continental de la República Argentina sumando un millón setecientos mil kilómetros cuadrados (1.700.000 km<sup>2</sup>) a la superficie marítima exclusiva del país.

**Artículo 2º.-** Regístrese, comuníquese y archívese.

**DADA EN SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 16 DE JUNIO DE 2016.**

**RESOLUCIÓN N°**      **134**      **/16.**

  
**Andrea E. RODRIGUEZ**  
SECRETARIA LEGISLATIVA  
PODER LEGISLATIVO

  
**Juan Carlos ARCANDO**  
Vicegobernador  
Presidente del Poder Legislativo